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Combate a la inseguridad

Mayra Mendoza entregó
diez nuevos patrulleros

Pelpas
al día

A través del programa
municipal "Tené tu

escritura", junto a la
diputada Nacional
Magdalena Sierra,

el intendente
Chornobroff entregó

121 escrituras a familias
del barrio 4 de Junio.

"Esto es posible porque
hay un Estado presente,

al que le importa
su gente", afirmó
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Avellaneda

Berazategui

Pensar
el 2050
Mussi participó del

plenario general anual
de "Berazategui 2050".
Jornada que trató los

avances de los principales
proyectos, las perspectivas
del Programa de cara al
año 2021, con los ejes en

Desarrollo Ambiental,
Social, Económico,
Infraestructura e

Innovación Pública
  Pág. 15

¡¡¡Cuidado
con la curva!!!

Preocupación por la potencial segunda ola de coronavirus.
Situación por la que Provincia propone el "autoaislamiento"

antes de las Fiestas para evitar nuevos contagios, tras
el desmadre y la relajación de las medidas en el AMBA

Ferraresi en el
Conversatorio de

Ideal: "Cuando uno
es parte del Estado

tiene que mirar todo"

Más luz en
el caso del
abogado
quilmeño

desaparecido

22/12Llega a Bernal"Noche
de Locos"
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Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Quilmes

Números y
expectativa
En el entorno de gobierno local,
se pudo apreciar en las últimas
semanas un clima de optimismo
luego de, sobre todo, un sondeo
de noviembre último en el distrito
que muestra al kircherismo en los
mismos números que a fines de
2019, incluso afianzandóse en la
periferia, con epicentro en Ezpe-
leta, Solano y Bernal Oeste. En
estos números, Mayra Mendoza
va casi de la mano al porcentaje
de Nación y Provincia, sin sufrir
ninguna merma ni alza signifi-
cativa en estos números.
Molina en Balcarce
Desde el viernes pasado y hasta
el sábado, el ex intendente Marti-
niano Molina hizo una visita a la
ciudad bonaerense de Balcarce
invitado por una ONG y con el
fin de colaborar a la elaboración
de 2500 pan dulces que fueron
donados para la refacción de una
escuela. Acompañados por el
concejal Guillermo Galetto, hom-
bre de confianza, y el ex funcio-
nario Lucas Araujo, Martiniano
visitó al jefe comunal Esteban
Reino (Juntos por el Cambio), y
recorrió entidades, donde lo re-
cibieron con amplia repercusión
por su alto conocimiento público.
Aseguran que algunos allegados
a Molina se atrevieron a soñar
con un futuro provincial... ¿Será?
Ariel 'Bicho' Domene
se queda sólo "por su
acercamiento a Pérez"
Aliado y reenamorado del dipu-
tado provincial Fernando Pérez
Gresia, tal como adelanto este
medio hace meses ante la incredu-
lidad de muchos que ni se ani-
maron a decirlo, el devaluado ex
secretario municipal Ariel Do-
mene sigue perdiendo importan-
tes valores en sus filas, dirigen-
tes intermedios que fueron parte
de su construcción dentro del

Sigue en página 3

Coronavirus y el temor de una segunda ola de rebrote

Fiestas: Buscan un "autoaislamiento"
previo para evitar contagios
 Hay suma preocupación en la Provincia por la potencial segunda ola
de coronavirus. Situación por la que se propone el "autoaislamiento"
antes de las Fiestas para evitar nuevos contagios, tras el desmadre y la
relajación de las medidas de aislamiento en el AMBA.
  El alerta lo hizo saber el viceministro de Salud, Nicolás Kreplak, quien
dijo que "lo que estamos proponiendo es un autocuidado de diez días, si
uno sabe que se va a encontrar con una persona de riesgo".
  La preocupación sucede dado que en los últimos días tanto en la Ciudad
como en las principales localidades del conurbano se observa un
relajamiento de las medidas de prevención: se ven personas sin barbijo
o con el tapabocas cubriendo la pera. Hechos sumados a los últimos
desbordes sociales producidos en las últimas semanas.
  En la Provincia no dudan que hay riesgo de una segunda ola en la
Argentina y alertaron por el aumento de casos como consecuencia de la
relajación de los cuidados. Ante esta preocupación el gobierno de Axel
Kicillof busca incentivar a los bonaerenses a realizar un "autoaislamiento
de diez días" antes de las fiestas de Navidad y Fin de Año, para evitar
contagios por coronavirus ya que, advirtieron, "aún hay circulación
comunitaria del virus".
  "Lo que estamos proponiendo es un autoaislamiento, un autocuidado
de diez días, si uno sabe que se va a encontrar con una persona de
riesgo, esos diez días antes (de la reunión) hacer lo posible de no
encontrarse con más gente para tratar de ser uno un menor factor de
riesgo para su familia", aseguró Kreplak.
  El aumento de casos tras semanas de caída de los contagios vuelve a
encontrar a las administraciones en extremos opuestos. En la Ciudad no
hacen el mismo análisis, subrayan que la semana del 7 de diciembre

hubo dos días feriados y la carga de casos se concentró mayormente en
los días siguientes. Por eso piden más tiempo antes de hacer un
diagnóstico.
  Por esta situación, se reunieron con el jefe de Gabinete de la Nación
Santiago Cafiero, los jefes de Gabinete de la Ciudad, Felipe Miguel; y de
la Provincia, Carlos Bianco; quienes estaban acompañados por el ministro
de Salud, Ginés González García y sus pares Porteño, Fernán Quirós, y
Bonaerense, Daniel Gollan.
  Según trascendió, en el encuentro las autoridades nacionales, de la
Ciudad y la Provincia, analizaron la situación y los pasos a seguir.

Amplian capacidad de personas en espacios abiertos y cerrados
  El Municipio de Quilmes informó que, en base a lo dispuesto en la Resolución Nº 3457-MJGM-2020 de la Provincia de Buenos Aires, se autorizó
la habilitación de eventos culturales, sociales, recreativos o religiosos en espacios públicos al aire libre con concurrencia de hasta 100 personas.
También se ampliará la capacidad en los lugares cerrados donde se realicen este tipo de eventos, llegando a un máximo de 20 personas.
  El establecimiento u organización que haga uso de su propio espacio o ceda el mismo para la realización de actividades culturales o recreativas
al aire libre, o en salas teatrales o espacios culturales deberá notificar al Ministerio de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica bonaerense
con una antelación no menor a 5 días previos a la realización de la actividad.
  Las actividades al aire libre se podrán realizar bajo el estricto cumplimiento del Protocolo de Higiene y Seguridad establecido por la Provincia de
Buenos Aires, al cual puede accederse mediante este enlace:
https://www.gba.gob.ar/sites/default/files/cultura/archivos/anexo_2_eventos_culturales_aire_libre.pdf
  Mientras que, en caso de que la actividad se realice en un espacio público o en instalaciones municipales, deberá ser el Municipio el responsable
de notificar la realización de la actividad. Para ello, deben dirigirse a la sede de la Agencia de Fiscalización y Control Comunal (AFyCC), ubicada
en Matheu 67, de Quilmes Centro.
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Quilmes

Viene de página 2
Radicalismo y de Cambiemos. El
caso del profesor y referente ra-
dical, Pablo Splawsky, y de Noelia
Menichelli, fuerte en la juventud
UCR y con algo en la UNqui. El
desmembramiento domenista no
frena. Este grupo de radicales apo-
ya a Molina, y además vienen ban-
cando la lista de Maxi Abad en la
Provincia de cara a la interna pro-
vincial de marzo. "Estamos traba-
jando en la plataforma educativa
de Martiniano para hacerle la pro-
puesta. Ayer lo hicimos a eso con Menichelli, y hay armado", dijo
Splawyky luego de conocerse la ruptua con el 'Bicho'. "Cómo sabes
Ariel se acercó demasiado a Pérez, él decidió hacer política educativa
con Pérez yo elijo hacer con Molina", finalizó Splawsky.
Macristas buscando (en vano) una pata PJ
"sólo para hacerle frente a Martiniano"
El vienes, en una de más mesas de mayor visibilidad del bar más con-
currido de Quilmes,  se juntaron un grupo de dirigentes de la ciudad a
ser  vistos sin disimulo. Primero llegaron los macristas, Obdulio Dangelo
(dueño del mayorista El Quintal y referente de Grindetti), y el ex radical
José Maria Salustio, el primero de ellos cercano a Lorena Petrovich
quien  quiere jugar en el 21 en Quilmes. Después llegaron a la mesa,
Walter Di Giuseppe y Pablo Cosentino,  máximos referentes de la a-
grupación local 'Identidad Quilmeña', un partido vecinalista creado
hace pocos años y que piensa seguir dando batalla en lo distrital.
Apenas conocido el encuentro político, este medio intento comuni-
carse con Salustio y Dangelo pero no respondieron. "Nada interesante.
Ellos quieren hacerle un Frente a Martiniano Molina  y yo no quiero
entrar en eso. Yo voy con 'Identidad Quilmeña' les guste o no les gus-
te. Si esto termina
haciéndole el cal-
do gordo al frente
de todos es por-
que ellos no tie-
nen la apertura
que quieren o di-
cen tener", la fran-
queza de Di Giu-
seppe post en-
cuentro. Simultá-
neamente, casi
como un mensaje
más, posaba Di
Giuseppe con Ho-
racio Rodríguez
Larreta, quien tam-
bién busca armar
en el Conurbano
de la mano de in-
tentendes, ex in-
tendentes y diri-
gentes del pero-
nismo.

CONSULTE DESTINOS CON ALOJAMIENTO
www.tasturismo.tur.ar // Facebook : tasturismo

VENTA TELEFONICA CON TARJETA 0800-345-1234
TEL: 4254-6963 / 5199-1268 / MORENO 555 1º PISO - QUILMES

Bono de Fin de
Año Naranja
El intendente de Berazate-
gui, Juan José Mussi, anun-
ció que otorgará un bono
de fin de año de 5 mil pe-
sos para los agentes muni-
cipales.
  De acuerdo al decreto, el
beneficio económico será
percibido por empleados,
Jefes de Departamentos,
Subdirectores, Directores
y Directores Generales.
Quedan excluidos de la
medida los Subsecretarios
y Secretarios. La fecha es-
tipulada para el pago es el
22 de diciembre.
  Esto se suma al aumento
escalonado que están reci-
biendo los trabajadores y
que terminará de concre-
tarse con el sueldo actual.
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21/12: Cuenta
regresiva para la
Fiscal Tributaria
  Todo estaría listo pa-
ra que la Asamblea de
Mayores Contribu-
yentes trate la refor-
ma de la ordenanza
Fiscal Tributaria que
contaría con un incre-
mento de la Tasa SUM
del 25 % promedio
para el 2021.
  El próximo lunes 21 de diciembre, a las 18.30, el presidente del Concejo
Deliberante de Quilmes, Fabio Báez convocaría al encuentro que se
desarrollaría en el Teatro Municipal de Quilmes.
  Según se confirmó, el Gobierno prevé un aumento promedio del 25%
para el 2021, el que de acuerdo a la explicación brindada por el jefe de
Gabinete comunal, Alejandro Gandulfo y la secretaria de Hacienda
local, Alejandra Prieto, que los ejes principales del proyecto contempla
aumentos del 25% promedio, con un techo del 35% en la Tasa SUM.
  Asimismo, se dejó claro que se prevé una cláusula gatillo para habilitar
al Ejecutivo a reajustar un 15% más a mitad de año.
  Por su parte, salones de fiestas, natatorios, Jardines Maternales,
entre otros, no se les reajustará la tasa de Seguridad e Higiene.

"Nos pidieron dinero a cambio de rellenar
un agujero que ellos mismos hicieron"
  Esas fueron las palabras de una vecina

indignada cuando un obrero contratista de
la empresa AYSA se acercó a su domicilio
en Quilmes solicitándole dinero para relle-
nar un agujero hecho con la intención de
conectar un caño de que proveería más pre-
sión al barrio
  A casi dos meses de comenzadas las obras
no hay indicios que los contratistas res-
ponsables de las reparaciones finalicen con
las tareas de rellenado de pozos que se en-
cuentran sobre las calles y las veredas pro-
vocando un inminente peligro para conduc-
tores y peatones.
  Las distintas obras tercerizadas de la
empresa AYSA comprenden las calles;
Pringles, Matienzo, Paz, Ortiz de Ocampo y
Brandsen (Quilmes Este).
  Según fuentes allegadas nos pudieron
confirmar que las tareas encomendadas eran
la de reemplazar un caño que ya se encon-
traba obsoleto por uno que proveería mayor presión de agua al barrio.
  Sobre la calle Ortiz de Ocampo arreglaron algunas de las veredas que habían intervenido para realizar las
tareas de cambio pero aún sobre Pringles, Matienzo, Paz y Brandsen se encuentran montículos de tierra
tanto en  la calle como en las veredas con cercos de madera las que tienen mayor suerte, sino simplemente
los cercos apilados provocando gran peligro para los transeúntes.
  El día viernes una vecina de la zona, la cual prefirió no dar su nombre por razones de seguridad, nos
informó que el miércoles 9 de diciembre un masculino que decía ser obrero perteneciente a la firma encargada
de realizar las tareas de recambio de caños, le solicitó dinero a cambio de tapar el agujero en la tierra dado
que la empresa no iba hacerlo ni tampoco iba a reemplazar las veredas que habían roto para dicha reparación.
  Es por esto mismo que los vecinos de la zona se encuentran realmente preocupados por la situación que
acontece y  le solicitan a la empresa una respuesta inmediata sobre la situación.
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Otros 10 patrulleros
entregó Mayra Mendoza
a la Policía quilmeña
  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, entregó otros 10 nuevos patrulleros para la Policía de
la Provincia en el Parque Lineal Don Bosco.
  "Hoy recibimos otros 10 nuevos móviles que adquirimos desde el Municipio con el Fondo de
Financiamiento para Seguridad que aportó Nación a la Provincia de Buenos Aires. Estos 10 se suman
a los 10 que entregamos la semana pasada y ya son 20 nuevos vehículos de 130 que vamos a recibir
próximamente", expresó la Jefa comunal.
  A su vez, remarcó que esta medida "forma parte de un complemento, de
un Plan de Inversión Municipal que estamos haciendo en materia de
seguridad, que se suman además a las 18 mil luces LED para todo el
distrito, más de 200 cámaras que hemos incorporado, también cerca de
800 alarmas comunitarias. Todo este gran esfuerzo que estamos haciendo
para ayudar a la prevención del delito, tiene que ver con nuestro objetivo
y nuestra intención, que es que nuestros vecinos y vecinas de Quilmes
vivan más tranquilos".
  Durante la ocasión, Mayra supervisó los patrulleros y saludó a cada
uno de los efectivos y efectivas policiales presentes. Dichos vehículos
con los que ya cuenta la Policía Bonaerense son los primeros 20 de un
total de 130 que se recibirán en las próximas semanas, mediante el "Plan
de Fortalecimiento de Seguridad para el Gran Buenos Aires" anunciado
meses atrás por el presidente de la Nación, Alberto Fernández y el
gobernador de la Provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof.
  Esta iniciativa busca reforzar las tareas diarias de prevención y seguridad
que se llevan adelante en Quilmes para mejorar la calidad de vida de los
vecinos y vecinas de los distintos barrios.
  Por su parte, Gaspar De Stéfano comentó: "La incorporación de los 130
nuevos patrulleros, más las 30 patrullas urbanas compradas por el
Municipio, se inscriben dentro del Plan Municipal de Inversión para la
Prevención del Delito, el cual es una iniciativa llevada adelante por nuestra
intendenta Mayra Mendoza".

ATE Quilmes y un mural a Diego
  ATE Quilmes inauguró un mural
en homenaje a Diego Armando
Maradona, acto que contó con la
presencia del Secretario General de
ATE Bonaerense, Oscar De Isasi,
junto con distintos miembros del
secretariado de la provincia de
Buenos Aires, Carlos Díaz y Juan
Murgia; También estuvo presente
el Secretario General de ATE y la
CTA Autónoma de Quilmes, Clau-
dio Arevalo, junto con el secreta-
riado de la Seccional; Diego In-
dicky, por la Unión de Clubes de
Barrio; Cristina Cabib por la Co-
misión Homenaje Madres de Quil-
mes; Pepe Valdez, ex combatiente
de Malvinas; de cientos de com-
pañeros y compañeras de ATE y
la CTA Autónoma, concejales y
quienes realizaron la obra de arte
que quedara en la persiana de
nuestra seccional, Georgina y
R o d r i g o ,  e s t u d i a n t e s  d e l a  E M B A

y  M a l e n a ,  d o c e n t e  d e  l a  i n s t i t u c i ó n .
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Quilmes

Convocan a multitudinaria
reunión de consorcio
violando el distanciamiento
Así como hay fiestas al margen de la normativa de
distanciamiento obligatorio, parece que en Quilmes
también hay reuniones de consorcio de esas caracterís-
ticas. La administración convocó para el 21 de di-
ciembre a una asamblea presencial en el SUM de un
edificio ubicado en Garibaldi y Alvear. Son más de 50
copropietarios convocados, cuando el decreto 956/20
limita las reuniones a 20. Convocar sólo a algunos en
forma presencial y al resto en forma telemática, sería
discriminatorio. Los curioso es que quienes llaman a
la reunión son un contador y una abogada, que debe-
rían tener en claro la normativa vigente. La situación
se agrava porque la mayoría de los consorcistas son
mayores de 60, 70 y hasta 80 años. Hay vecinos que
ya están ocupados en notificar la situación al área
Legal del Municipio y la Unidad de Fiscalización.
El escrito de Mayra Mendoza a
un año de asumir la Intendencia
A continuación, publicamos el texto completo realizado
por la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, en la

red social que con el correr de las horas suma miles de
'Me gusta'.
"Hace un año comenzábamos el enorme desafío de
hacernos cargo de quilmesmunicipio.
Siempre supimos que no iba a ser una tarea fácil porque
nuestra ciudad venìa de años de abandono y de
gobiernos que le dieron la espalda a nuestros vecinos
y vecinas.
Nunca pensamos que a tan solo tres meses de asumir,
íbamos a tenes que hacerle frente a una pandemia que
vino a poner en evidencia el desguace de políticas
sanitarias y sociales.
Nos hicimos cargo de este momento y empezamos a
construir la ciudad que los quilmeños y quilmeñas nos
merecemos. Un Quilmes limpio, sustentable, con obras
que transformen nuestro distrito, con políticas de
inclusión y con el objetivo de trabajar al lado de
nuestros vecinos y vecinas.
Gracias por el acompañamiento, el esfuerzo y la
paciencia. Estoy convencida de que la única manera
de seguir adelante es el compromiso y la solidaridad
de todos y todas."
El radicalismo quilmeño se mueve

Eyléen Viglianco, concejal radical que responde al ex intendente
Fernando Geronés, difundió una reunión que tuvieron de cara a la
interna que se avecina en la UCR. "Tuvimos una reunión de trabajo
en Berisso junto al exintendente JorgeNedela, el intendente de
Brandsen Daniel Capeletti, Luis Otero de Avellaneda, Fernando
Geronés, y militantes, con la convicción de seguir fortaleciendo el
radicalismo en la Tercera".
Murió Ricardo Lichy. QEPD
Nuestras condolencias para familiares de Ricardo Lichy, quien
falleció el pasado sábado de un paro cardiorrespiratorio cuando
estaba con sus hijos en Villa Gesell. Buen tipo, amable y siempre
dispuesto a dar. Lo conocimos en su arranque político allá por 1997,
radical y unos de los jóvenes impulsores de la Alianza. Fue concejal
y estaba como empleado en el HCD de Quilmes, donde cumplía
funciones destacadas y de manera abierta y amable. QEPD.
Mesa de seis
Al momento mantuvieron dos almuerzos en SantaCruz. En-cuentros
en los que la mesa política delinea los pasos a con-solidar para
aportar al trabajo diario que realiza la intendenta Mayra Mendoza y
reforzar así el Frente de Todos Quilmes. Los seis integrantes de la
mesa política son el senador Bonaerense Emanuel González Santalla,
los secretarios municipales Angel García y Alberto De Fazio, el
funcionario nacional Daniel Gurzi, el funcionario de la AFIP Julio
Nieto, y el referente massista Amadeo D'Angelo.
ATE Quilmes entrega cajas navideñas
a afiliados y sortea dos viajes completos
"Fue un balance muy triste para los trabajadores del pueblo, envuelto
en una pandemia mundial y en Argentina y nuestro distrito que
tanto ha afectado con miles de enfermos y fallecidos que hemos
tenido. La verdad queremos que se vaya rápido este año, porque
fue un año con mucha tristeza que se llevó muchos compañeros
afiliados", señaló el secretario general de ATE Quilmes, Claudio
Arévalo.
El dirigente gremial señaló que "ATE estuvo en la trinchera; nunca
dejamos de estar en los lugares de trabajo, haciendo asambleas,
debatiendo la situación que enfrentamos y que vivimos en el distrito
y la idea es seguir estando con los compañeros trabajadores como
estamos desde el primer día que estamos al frente del gremio.
Nosotros nos debemos a los trabajadores, por eso  estamos cerrando
el año entregando nuevamente las cajas navideñas con productos
de primera calidad para que los compañeros y compañeras tengan
en la mesa una caja digna en estos momentos difíciles y de crisis".
Las cajas se retiran de lunes a viernes de 10 a 16 horas, tanto en la
sede central de ATE Quilmes (Vicente López y Rodolfo López) como
en la Delegación de Solano, además están sorteando dos viajes
completos para el afiliado ganador y su grupo familiar, uno a Mar
del Plata y otro a San Luis.

mailto:elsuburbano@speedy.com
mailto:TRABAJOestudioasesorart@gmail.com
mailto:info@cnyf.com
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

EL SUBURBANO

Vuelve a Bernal la
'Noche de Locos'
Porque esta-
mos locos en
este año tan
c o m p l i c a d o
hacemos No-
che de Locos,
evento que fue
creciendo y
hoy es su edi-
ción número
11.
Con gran es-
fuerzo y un e-
quipo de co-
merciantes muy
unidos una vez
más nos subi-
mos a este de-
safío que nos
llena de placer
para hacer lle-
gar las mejores
promociones
en todos los ru-
bros a Bernal Centro.
Este 22 de Diciembre encontraremos baja de precios, promociones,
ofertas, nuevos productos y sobre todo las ganas de ayudar y
agradecer a los clientes que nos apoyaron durante este loquísimo
año.
El mismo día tendremos una carroza móvil con Papa Noel
saludando, un espacio central donde irrumpirán  los Merry
Christmas  con canciones navideñas arregladas por nuestro director
musical , un gran árbol navideño, las calles musicalizadas y
decoradas para la ocasión, comercios gastronómicos y un hermoso
Food Park.
Todo está preparado para que sea una gran fiesta de víspera de
navidad y así prepararse para recibir el nuevo año que esta vez
será maravilloso.
Destacamos que toda la comunicación lleva una campaña
recordando el protocolo para cuidarnos entre todos.
Desde ya contamos con su presencia en un coctail de lanzamiento
el día 11 de diciembre en Biergarten, calle 9 de Julio 17, primer
piso, 19 hs., donde serán recibidos a fin de contarles la dinámica
del evento para su difusión.
Saluda atte. Grupo de Comerciantes Bernal Centro.

mailto:elsuburbano@speedy.com
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Carta al Fiscal del
periodista que más
investigó la causa
No puedo creer que un fiscal de
la Provincia de Buenos Aires, al
que uno le facilitó todo el mate-
rial para la detención de los ase-
sinos de Salvador Altamura, y
le facilitó el trabajo que NO hizo
durante más meses, se excuse
de una causa diciendo que no
soporta que digan que es ino-
perante, y no solamente en esta
causa, sino en varias causas que
ha tenido, ejemplo la del jubi-
lado Rios.
A mí me llegó el material com-
pleto: Audios, chats, fotos,
etcétera,  del imputado y compa-
ñía, y  los entregué a la justicia
como correspondía. Gracias a
eso pudieron detener en dos
días a los culpables.
Perdón señor Fiscal ¿Por qué se
excusa? Porque verdadera-
mente quedó al descubierto que
Usted es inoperante, no sola-
mente por esta causa sino, por
ejemplo la del jubilado Ríos?.
Sus fracasos son meritos pro-
pios, no los deposite en un sim-
ple Facebook y un simple co-
municador social.
Gracias.
Gallego Zuzo / Fm Dreymar/
Programa:
Que la cuenten como quieran

Abogado desaparecido en Quilmes

Hay dos nuevos detenidos por la
desaparición del abogado Altamura,
todo en medio de la renuncia del fiscal
  Podría haber en breve nuevos allanamientos y no descartan que hayan punteros
políticos locales  en la investigación, y hasta aseguran que podría haber algún
empleado municipal tambièn en la mira, todo esto en medio de la ruidosa renuncia,
en forma de excusa, del fiuscal actuante Ariel Rivas, apuntado por algunos
omnvestogadores de la causa.
  Los nuevos detenidos son Fernando Francisco Nanfaro (39) y Camila Rocío
Bramajo (18), quienes fueron apresados tras una serie de allanamientos en la zona
sur del conurbano ordenados por el fiscal. El abogado Salvador Altamura está
desaparecido desde el 13 de julio.
  Según se informó, el fiscal Rivas cambió la carátula de la causa de "privación
ilegal de la libertad" a "homicidio criminis causa y robo agravado".
  A partir de la detención en Entre Ríos de Darío Rubén Dening (52), las tareas
investigativas por parte del personal de la Dirección Departamental de
Investigaciones (DDI) de Quilmes continuaron respecto al análisis de grabaciones,
comunicaciones, redes sociales y escuchas telefónicas sobre los familiares y
allegados.
   Con esos datos se dispuso 10 allanamientos de urgencia en los que la DDI detuvo a los dos acusados.
  Según las fuentes, "Chapa" fue apresado en un domicilio situado en Benito Pérez Galdós al 1700 de La Matanza y la joven en Berutti al 1800 de
Florencio Varela. En principio, Nanfaro estaba acusado por el delito de "privación ilegal de la libertad y robo agravado", mientras que Bramajo había
sido imputada por "encubrimiento agravado".
Además de las detenciones, la Policía secuestró 22 teléfonos celulares, 8.800 pesos, una moto Honda presuntamente adquirida con el robo a
Altamura, otras dos marcas Motomel, dos bicicletas de alto valor, cuatro CPU y cinco notebooks, entre otros elementos de interés.

Extienden la
convocatoria a
artistas locales
  El Municipio de Quilmes exten-
dió hasta el 22 de diciembre la
convocatoria a los artistas loca-
les que quieran formar parte de
la programación de verano. El
ciclo "Culturas de Verano 2021"
se llevará a cabo durante enero
y febrero, en diversos espacios
públicos al aire libre de la ciudad.
 La convocatoria que se lanza
incluye Artes escénicas, Danza,
Música y Circo, como así tam-
bién espectáculos infantiles.
  Las solicitudes deberán ser en-
viadas hasta el 22 de diciembre
del 2020 a culturasdeverano
@gmail.com. Sólo podrán pos-
tularse propuestas que cuenten,
en su integración, con un mínimo
del 75% de residentes locales.
Para más información, podrán
ingresar en:  https://quilmes.gov.
ar/gestion/PDF/bases-culturas-
de-verano.pdf

mailto:elsuburbano@speedy.com
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Centro Terapéutico Neurológico Modelo
para Niños y Adolescentes ITENQUI

  Nació en Quilmes un Centro Terapéutico Neu-
rológico Modelo para Niños y Adolescentes, lla-
mado ITENQUI, ubicado en Amoedo 2430, el que
tendrá  4 áreas fundamentales de trabajo: Centro
de Rehabilitación, Intervención temprana, Centro
de Día y Centro Educativo Terapéutico.
  Nos dedicamos a la asistencia y abordaje terapéu-
tico de niños, adolescentes y adultos con discapaci-
dad mental y/o física, moderada, severa y/o profun-
da.
  Asisten a Itenqui concurrentes bajo la modalidad de jornada completa ó
bien simple en turno de mañana o tarde. Dado que los niños y jóvenes pasan

gran parte de su jornada diaria en un espacio donde poder crecer y desarrollarse, es que resulta necesario generar
un ambiente de bienestar, confianza y seguridad, donde todas sus manifestaciones puedan ser escuchadas,
valorizadas, respetadas y orientadas, posibilitando así el más adecuado desempeño en su vida cotidiana, dando
tiempo y espacio a la realización de una variada gama de actividades programadas con la intención de lograr
fundamentalmente la mayor contención, asistencia terapéutica, alimentación, recreación y socialización.
  Mediante la puesta  en marcha de abordajes cuidadosamente planificados, coordinados y permanentemente
evaluados entre todos los profesionales intervinientes de todas las disciplinas existentes, buscamos alcanzar los
siguientes objetivos básicos y específicos que se detallan a continuación:
• Estimular intereses y desarrollar aptitudes en los concurrentes para alcanzar en cada caso el mayor nivel de

desarrollo e independencia posibles. • Adquirir hábitos sociales
tendientes a la integración social. • Mejorar su calidad de vida. •
Integrarse adecuadamente al medio familiar de pertenencia. • Apoyar
y orientar a la familia. • Desarrollar actividades tendientes a lograr la participación de los concurrentes en programas de acción comunitaria, acordes con sus posibilidades. • Desarrollar
actividades ocupacionales previamente seleccionadas   organizadas de acuerdo a las posibilidades de los concurrentes. • Estimular la socialización, integración y recreación.
CENTRO DE REHABILITACION
El Centro de Rehabilitación se caracteriza por el abordaje interdis-ciplinario que permite obtener una visión global del paciente y su familia. Esto es posible gracias a la capacitación
de primer nivel de los profesio-nales de cada especialidad, y a las actualizaciones permanentes para el mejor abordaje del paciente con patología neurológica.
CENTRO DE ESTIMULACION TEMPRANA
  Los primeros años de un niño son los más importantes para su desarrollo. Itenqui Centro de Estimulacion temprana Temprana es un servicio interdisciplinario de prevención y
rehabilitación dedicado a la atención de bebés y niños con dificultades en las etapas más tempranas del desarrollo sensorio-motor. Además brinda pautas a las familias para identificar
cual es la mejor manera de ayudar al niño a lograr su máximo potencial.
El plan terapéutico es dinámico, y la evolución del bebé es la que
guía nuestras prioridades. Al ofrecerles la ayuda adecuada se logra
la diferencia que será determinante para su desarrollo.
Los estudios actuales de plasticidad neuronal nos permiten afirmar
que cuanto más temprano se faciliten los patrones normales de
movimiento, sensoriales, de comunicación y deglución, podrán
evitarse complicaciones secundarias relacionadas al mal hábito.
Los objetivos funcionales identificados y consensuados con los
intereses del paciente y la familia, son susceptibles de trabajo inten-
sivo en Itenqui a lo largo de una, dos o tres semanas, en las que el mismo
equipo se dedicará al logro de tales metas de corto plazo, y cuyo segui-
miento se le propone al equipo tratante del lugar de origen del paciente.
CENTRO DE DIA
  Los Centros de Día están pensados como espacios destinados a
adolescentes y jóvenes desafiliados por las instituciones, que per-
mitan esbozar trayectos en función de la singularidad de las situa-
ciones, posibilitando la generación de lazos y la construcción de
identidades a partir del encuentro con el otro.
  Son dispositivos cuya perspectiva está orientada a generar procesos
de inclusión y de restitución de derechos a partir de la construcción
de un vínculo con el joven y de una propuesta pedagógica contendora.

Centro de Rehabilitación - Centro
de Día - Centro Educativo Terapéutico

Centro de Estimulación Temprana
Amoedo 2430. Quilmes O., Bs As.

Teléfono: 1560610071
contacto@itenqui.com.ar

www.itenqui.com.ar/

HORARIOS PROFESIONALES
KINESIOLOGIA: LUNES DE 13 A 18HS.

ESTIMULACION TEMPRANA: VIERNES DE 9 A 16HS.
PSICOPEDAGOGIA: LUNES DE 9 A 13HS.

FONOAUDIOLOGIA: JUEVES DE 8 A 13HS.
PSICOLOGIA: LUNES Y VIERNES DE 9 A 13HS.

NUTRICION: VIERNES DE 9 A 13HS.
TERAPIA OCUPACIONAL: VIERNES DE 9 A 13HS.

NEUROLOGIA: MARTES DE 13 A 18HS

Arranca la Temporada de Verano
 Actividad Recreativa  de verano en la temporada de Enero y Febrero de 2021,  con un enfoque lúdico-
recreativo-terapéutico, abordaje con áreas de Kinesiología, Educación Física, Terapia Ocupacional, etc.)
para darle una orientación interdisciplinaria al abordaje de los diferentes grupos.
Teniendo la visión de ser pioneros en la intervención de las diferentes problemáticas psicomotoras, y
entendiendo la coyuntura que se atraviesa a nivel nacional. Asimismo sabiendo que en infraestructura
somos una institución de máximo nivel es por eso que se ofrece este servicio para los que quieran participar
de la misma con previa admisión, cupos limitados. Podrán inscribirse hasta el 18/12/2020.
Iniciando la apertura de las actividades en la institución; La misma se llevará a cabo en el período comprendido
entre el 04/01/2021 al 26/2/2021, en el horario de 09:00 a 16:00 hs.
OBJETIVOS:
- Brindar un servicio donde las familias de nuestros pacientes, encuentren un espacio de esparcimiento para
los niños, jóvenes, en la temporada de verano. - Beneficiar a los padres de  tiempo libre para realizar actividades
en los diferentes momentos del día. - Fomentar a través de los diferentes  juegos y actividades; el respeto, el
compañerismo, la solidaridad y las buenas costumbres. - Estimular las diferentes Habilidades Motoras
Básicas, generales y específicas. - Vivenciar los diferentes Juegos y Deportes. - Buscar la socialización a
través del juego. - Estimular las diferentes habilidades acuáticas. - Motivar la participación familiar y el
c o m p r o m i s o  p e n s a n d o  e n  l a  r e c r e a c i ó n  d e  l o s  n i ñ o s . • La actividad no se suspende por lluvia.

mailto:elsuburbano@speedy.com
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Adrián Pérez: "Podemos demostrar con hechos que la Gestión
de Mayra Mendoza fue la que más basura recolectó en Quilmes"
  Tras conocerse el informe del primer año de gestión sobre la recolección de residuos domiciliarios en Quilmes, el subsecretario del GIRSU,
Adrián Pérez, dialogó con Agencia Suburbana y se mostró algo insatisfecho por no poder cumplir su meta programada, aunque reconoció el
esfuerzo realizado por el área, la mayor cantidad de toneladas de basura recolectadas y el ahorro generado en kilometraje y dinero, en
comparación entre el 2019 y el 2020.

-¿Qué balance haces del año al frente de una de las áreas más sensibles
como la recolección de residuos?
-Fue un año durísimo. Muy, muy duro. Con una pandemia, con menos
trabajadores de lo que habría en un año normal, con la problemática de
los proveedores –donde muchos de ellos no pudieron trabajar o lo
hicieron con intermitencias porque algún trabajador se contagió de
Covid-, todo eso es un ingrediente tras otro para los problemas diarios
que se darían en la normalidad. Esto sumado a como encontramos el
componente mecánico en el establecimiento del GIRSU. De entre 12 a
15 camiones funcionando que encontramos a un año de gestión
tenemos diez nuevos que ha comprado nuestra intendenta Mayra
Mendoza con mucho esfuerzo, tampoco es la solución final porque
tenemos 80 zonas y trabajamos las 24 horas del día.
-¿Esa compra de camiones y la reparación de los
rotos, en qué benefició al servicio?
-El beneficio que logramos es el de poder salir a hacer
los recorridos y con la habitualidad que el vecino se
merece. No mucho más que eso. Nos faltarían 20
camiones más. La realidad es la habitualidad para
salir un poco mejor. En el GIRSU no había quedado
nada. Fue tierra arrasada.
-¿De esa tierra arrasada, ahora cuántos camiones
hay funcionando?
-Tenemos entre 20 y 22 camiones.
-¿Cómo es el trabajo que realizan en apoyo a las
delegaciones o en barrios donde nunca se recolectó?
-Somos todos trabajadores de un mismo proyecto
de que a Mayra le vaya bien. Eso es parte de que
todos seamos uno, y es por eso que cuando un
camión no está funcionando y nos solicitan ayuda
nos ponemos a disposición de
los delegados municipales. El
trabajo que realizamos en barrios
olvidados como en La Matera, El
Emporio del Tanque, Km 13, Papa
Francisco, Becker, Barrio
Primavera (La Cañada), donde
nunca se había recolectado los
residuos, es lo más positivo. Vos
me preguntás si estoy conforme,
y la verdad que no, porque soy
un tipo que le gusta hacer las
cosas bien. Por todo lo que te
conté no hemos podido llevar el
proyecto real que le presentamos
a nuestra Intendenta y que
queremos para Quilmes. Lo único
que le pido a los vecinos es que nos tenga paciencia porque cuando el Ecoparque esté funcionando la intendencia de la compañera Mayra
Mendoza va a lograr el objetivo de tener la ciudad más limpia de la historia de Quilmes. Falta para eso, pero trabajamos para hacerlo. Estamos
llegando a barrios que nunca tuvieron recolección dentro de estas limitaciones, y creo que eso si nos pone orgullosos de decir que hemos
ampliado, y eso lo demuestran los kilos que se sostienen en hechos tangibles, que son los comprobantes de pesaje del CEAMSE que dicen la
cantidad de toneladas de basura que hemos recolectado en un año difícil. Y que han sido superior en todos los meses, en comparación a lo
recolectado en la gestión del ex intendente Martiniano Molina.
-¿Cuántos kilos más recolectaron en un año en comparación con el 2019?
-Hay 11.435 toneladas más en el año.

Pese a la cuarentena, Quilmes
recolectó un 9% más de basura en 2020
  A un año de haber asumido al frente de la Subsecretaría de la Gestión
Integral de Residuos Sólidos y Urbanos (GIRSU), Adrián Pérez
presentó un informe de gestión en el que muestra con datos reales
del CEAMSE el incremento en la recolección de residuos domiciliarios
en Quilmes. Informe que refleja un aumento en la recolección de 11.435
toneladas (9.04%) entre el 2019 y el 2020. Y se redujo la cantidad de
viajes en 2.966, recorriendo 59.097 kilómetros menos, generando una
reducción económica a favor de la Gestión de 3.292.288.95.- pesos.

El índice de es del 9.04 % durante 2020 con respecto a igual período del 2019

Comparativa de disposición en CEAMSE, análisis de productividad, de viajes e impacto económico

Se lanzó
"El Mercado
en tu Barrio"
  Para que el Estado esté más
cerca de la gente, la intendenta
Mayra Mendoza presentó en el
Museo del Transporte, junto a
al ministro de Agricultura, Ga-
nadería y Pesca de la Nación,
Luis Basterra; el ministro de De-
sarrollo Agrario de la Provincia,
Javier Rodríguez; la secretaria
de Comercio Interior del Mi-
nisterio de Desarrollo Produc-
tivo de la Nación, Paula Español;
el subsecretario de Desarrollo
Comercial y Promoción de Inver-
siones de la Provincia, Guiller-
mo Rabinovich; la intendenta de
Moreno, Mariel Fernández, el
programa "El Mercado en tu
Barrio" en todo el país.
"Quiero agradecerles haber
elegido el Municipio de Quilmes
para el relanzamiento de 'El Mer-
cado en tu Barrio', es para noso-
tros una herramienta funda-
mental poder hacer llegar con
pre-cios populares, accesibles,
y además promoviendo las
cooperativas y los pequeños
productores a nuestros ba-
rrios", afirmó Mendoza.
  Sobre el programa, la Jefa co-
munal resaltó que "es una me-
dida más de lo que sabemos que
nosotros vinimos a hacer, que
es acercar el Estado, que haya
un Estado que resuelva, que
responda, que esté cerca de la
gente".
  Por último, Mayra señaló que
la iniciativa "es muy importante
para ayudar a la reactivación de
la economía, la reconstrucción
de nuestro país, a que los núme-
ros cierren con la gente adentro".
  La feria de "El Mercado en tu
Barrio" funcionará los miérco-
les, jueves y viernes en la plaza
ubicada en avenida Vicente Ló-
pez y Carlos Pellegrini, de Quil-
mes Oeste, de 9 a 14, y cuenta
con puestos de carnes, frutas,
verduras, productos de alma-
cén, panificados, fiambres y
quesos, lácteos, pastas frescas
y productos regionales, inclu-
yendo a productores locales, to-
dos con alimentos saludables y
a precios accesibles.
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Centro Autorizado Lavalle 738, Quilmes / 4253-2734

Laboratorios Drawer, una
empresa quilmeña modelo
  Jorgelina Vello, CEO de la firma, cuenta orgullosa
su última y fuerte apuesta empresaria, "el motor de
nuestro crecimiento es la inversión constante". Y su
deseo que "los políticos apoyen a la industria nacional
con medidas que promuevan el crecimiento".

 – El Suburbano: Laboratorios Drawer se ha convertido, no solo en
una empresa modelo y emblemática de Quilmes, sino de toda la zona
sur, ¿en qué basan ese crecimiento y sosten imiento como modelo
para el resto?
– Jorgelina Vello: El motor principal de ese crecimiento es la inversión
constante, ya que desde que tome la dirección de la empresa allá por
el año 2000, venimos invirtiendo en tecnología de punta y en recursos
humanos que puedan administrar esos equipos.
Creo que esos puntos son la base para todo lo que viene después.
  – ES: En plena cuarentena, ustedes desde Drawer siguen apostando
a mejorar calidad y servicio, sabemos que han incorporado nueva
tecnología, ¿de qué se trata estas nuevas máquinas?
– JV: En este difícil año que todo el mundo atraviesa, y más en
Argentina que viene muy castigada en los últimos años, seguimos
apostando a la inversión automatizando sistemas y mejorando
servicios para todos los procesos productivos.
Hemos incorporado equipos por más de 30 millones de pesos.
Entre los más destacados se encuentran mejoras en el sistema de aire
comprimido incorporando una cascada de filtros para cumplir con
normas ISO, dos contadores continuos de partículas en el ambiente
para que nuestros productos inyectables sumen más calidad
cumpliendo requisitos de normas europeas,  un equipo para medir en
forma automática de los filtros esterilizantes utilizados en los procesos
y una ampliación del sistema de frio a 85 toneladas efectivas para
mejorar las condiciones climáticas de todas las aéreas clasificadas,
este ultimo incluye un loop primario y un loop secundario para
abastecer a todas las unidades manejadoras de aire.
-ES: ¿Qué perspectiva tienen para este 2021, que ojalá sea distinto a
este que se va?
– JV: La perspectiva que tenemos nosotros para Drawer es la misma
de siempre, mucho trabajo pensando en la mejora continua y com-
promiso con todo el sistema de salud argentino. Son épocas donde la
industria farmacéutica es un eslabón fundamental para que el sistema
de salud no colapse y ahí estaremos ayudando como siempre.

  A esto que proponemos sería muy importante
que los políticos apoyen a la industria nacional
con medidas que promuevan el crecimiento.

Jorgelina Vello, CEO de Laboratorios Drawer,
es una de las más jóvenes empresarias argen-
tinas que viene apostando desde hace más
de dos décadas al crecimiento del sector y de
la industria argentina en general.

'Grupo L' mejora el tratamiento de residuos
de su Planta elaboradora de alimentos
 'Grupo L'informó en un comunicado que "la propuesta de mejora continua, el plan de mantenimiento y
las iniciativas por el cuidado del ambiente; incluyeron este año una nueva etapa de mitigación de las
descargas de efluentes industriales que genera la Planta Elaboradora de alimentos con las tareas de
limpieza de la cocina".
  Señalaron que "el objetivo de la mejora en el tratamiento de los residuos generados fue lograr que 'el
vuelco a cloaca' se encuentre por debajo de los parámetros permitidos, colaborando con la planta de
tratamiento del/los municipios que recibe todos los efluentes del barrio'.
  Los resultados obtenidos en el último mes a partir de la nueva obra, demostraron que el tratamiento físico
químico redujo en un 45% el abatimiento de coloides y una reducción del 79% para la materia grasa. De esta
forma, facilitamos el tratamiento biológico que prepara los residuos para la disposición final (al reducir la
carga de coloides y grasas) y y pudimos disminuir el volumen de disposición entre 10 y 20 veces.
  Además,reforzamos la fosa de hormigón para la carga orgánica.
  El proyecto fue llevado a cabo por el equipo de Elevare, la unidad de soluciones de Construcción de
Grupo L y una consultora especializada en este tipo de proyectos de mejora.
www.grupolargentina.com
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Que en este 2021
sigamos construyendo

una Argentina
inclusiva para
todos y todas.

Les deseo una Feliz Navidad
y un próspero Año Nuevo.

Lic. Sebastián García
Consejero Superior UNQ
Subsecretario de Obras e

Infraestructura

Quilmes Gobierno
Mayra Mendoza Intendenta

Sigamos unidos y
trabajando juntos en

Paz y con diálogo
entre todos

C.A.Q.
Colegio de Abogados

del Departamento
Judicial Quilmes

Nuestro deseo es tener un
2021 con más trabajo, más
inclusión, más producción
y siguiendo este camino
de una Patria más justa,

libre y soberana

Daniel Gurzi
Dirigente PJ Quilmes

Preocupación por los aumentos
de casos de covid en el AMBA
reunió a los Ministros de Salud
 Los ministros de Salud
de la Nación, Ginés Gon-
zález García; Provincia,
Daniel Gollán; y Ciudad
Autónoma de Buenos
Aires, Fernán Quirós,
dieron una conferencia
de prensa en la que aler-
taron a la población so-
bre un posible rebrote de
la pandemia. Señalaron
que en los últimos 6 días
hubo un aumento en los
casos en el Área Metropolitana de Buenos Aires.
  Ante esta situación, las autoridades sanitarias piden mantener y reforzar las medidas
y de cuidado, como así también los protocolos sanitarios, para frenar un posible
rebrote de la pandemia de coronavirus antes de que obligue a retroceder de fase.
  "Nosotros venimos siguiendo día a día la evolución de la enfermedad, y si bien
auspiciosamente hemos visto un descenso muy importante en todo el país en las
últimas semanas, notamos que desde hace unos días se está tendiendo a estabilizar
ese descenso", señaló Ginés González García.
  "Obviamente es muy entendiblemente, por el tiempo pasado, porque se acercan las
fiestas, porque se acerca el verano. Hay razones para juntarse, encontrarse, hacer
cosas que tienen que ver con vínculos afectivos y sociales. Creemos que en ese
sentido se ha flexibilizado bastante la conducta, y en algunos casos se ha dejado de
cumplir con algunas de las cosas que decidimos: uso del barbijo, comportamiento
colectivo, distancia, reuniones sociales", cuestionó el Ministro.
  En ese sentido, pidió aumentar los cuidados y "volver a los viejos comportamientos"
para mantener bajo control la pandemia. Además, remarcó que la vacuna que comenzará
a aplicarse pronto servirá para la población de riesgo, pero que pasarán varios meses
antes de que sea seguro volver a las actividades normales. Los ministros de Salud
pidieron a la población más joven que sean solidarios y tengan el máximo cuidado para
que no aumenten los casos de coronavirus de cara a las fiestas.
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